

► 22 Septiembre, 2014

**ZAPPING****'Salud al día'
recibe el premio
'Día Mundial de la
Diabetes 2014'**

CANAL SUR. El programa divulgativo ha sido galardonado con el Premio Día Mundial de la Diabetes 2014. El espacio de servicio público ha sido distinguido por dar a conocer distintos aspectos de esta enfermedad que afecta a más de 350 millones de personas. Las Asociaciones de Diabéticos de Andalucía entregarán el premio al director y presentador del programa, Roberto Sánchez Benítez, en el Hospital Universitario Virgen de Valme el próximo 12 de noviembre.